

Drum starb sie und erfuhr zu spät, daß, wer
gern Rache
An andern übt, sich selber elend mache.

Bremische Beiträge.

Der Tod einer Fliege und ei- ner Mücke.

Es flog einst eine junge Fliege
Beherzt auf einen Becher Wein;
That unbesorgt drei gute Züge,
Und sank berauscht ins Glas hinein.

Die Mücke sah die Freundin liegen;
„Den Abgrund, sprach sie, will ich scheun!
„Am Lichte will ich mich vergnügen;
„Und nicht an einem Becher Wein.“

Allein, verblindet von dem Scheine,
Gieng sie der Lust zu eifrig nach;
Verbrannte sich die kleinen Beine
Und starb nach einem kurzen Ach!

Gellert.

Freundschaftslied.

Nichts auf Erden kömmt dir gleich,
Süßer Freundschaft Himmelreich!
Keine Wonne ruft, wie du,
Hohen Muth dem Menschen zu.

Herrlich bist du, o Natur!
Herrlich durch des Schöpfers Spur!
Aber deine größte Pracht
Ist der Blick, der Freundschaft lacht.